



Am Kivitzbusch 30
41462 Neuss

Tel.: 02131 / 90 46 70
Fax: 02131 / 90 46 65

Neuss, 19.03.2025

Liebe Eltern,

in der letzten Woche erreichte mich eine Mail der St. Sebastianus Schützenbruderschaft Neuss-Furth e.V. mit folgendem Inhalt:

Die St. Sebastianus Schützenbruderschaft Neuss-Furth e.V. möchte ein Kinderschützenfest ins Leben rufen, welches für viele Jahre ein Highlight für die Kinder der Nordstadt / Furth – ein Tag voller Freude, Gemeinschaft und gelebter Tradition sein soll. Dies soll im Rahmen des Volks- und Heimatfestes am Samstag, den 07. Juni 2025, mit einem Kinder-Umzug mit Start gegen 16:30 Uhr (spätestens 17:00 Uhr) über auserwählte Straßen der Neusser Furth und anschließender Kinderbelustigung und Prämierung im Festzelt auf dem Kirmesplatz stattfinden.

Die Schulen und Kindertagesstätten sind herzlich zur Mitgestaltung eingeladen! Gewünscht ist eine Teilnahme in gebastelten Uniformen wie die der Schützen, der Musikkorps oder auch Folklore-Trachten. Eine Informationsveranstaltung ist geplant, um in diesem Rahmen Details zu vermitteln und Fragen zu beantworten.

Zunächst war eine formlose Zusage zur Mitwirkung der Schule bis zum 22.03.2025 erwünscht, nun soll bereits eine offizielle Zusage eines jeden Teilnehmers bzw. einer jeden Teilnehmerin bis zum 22.03.2025 erfolgen.

Grundsätzlich empfinden wir die Ankündigung und Abfrage als sehr kurzfristig. Nach Rücksprache mit der Schulpflegschaft würden wir uns freuen, wenn sich ein Elternteil der Schulgemeinde oder eine Gruppe von Eltern bereit erklärt, als Kontaktperson zur Schützenbruderschaft (Ansprechpartner Herr Goeres) zu fungieren, die Informationsveranstaltung zu besuchen und das Ausstatten der interessierten Schüler*innen mit entsprechender Kostümierung zu organisieren. Eine Rückmeldung per Telefon bis morgen Mittag wäre erforderlich.

Möglicherweise könnte die Kostümierung mit geringem Aufwand erfolgen, wenn alle Kinder, die am großen Schützenumzug vor zwei Jahren teilgenommen haben, ihre Kostüme der Schule spenden würden. So bestünde ein Fundus, aus dem man bei einer Teilnahme am Schützenfest in diesem Jahr oder erst in den kommenden Jahren schöpfen könnte. Bestimmt kann hier auch ein Kontakt zu unserer ehemaligen Schulpflegschaftsvorsitzenden Frau Klasen hergestellt werden, die vor zwei Jahren die Kostümierung der Kinder organisiert hat.

Liebe Eltern der damals teilnehmenden Kinder, wir würden uns sehr freuen, wenn Sie uns die Kostüme trotz des damals geringen Eigenanteils an den Kosten zur Verfügung stellen würden. Eine Abgabe kann im Lehrkräftetrakt der Schule erfolgen. Vielen lieben Dank!

Ausdrücklich betonen möchte ich, dass es sich bei Zustandekommen einer Teilnahme nicht um eine Schulveranstaltung handelt. Eltern würden ihre Kinder zum Treffpunkt des Umzuges begleiten und die Aufsichtspflicht während der gesamten Veranstaltung gewährleisten.

Herzliche Grüße

Marion Amandi
(Rektorin)